

Árbol del Paraíso

Elaeagnus angustifolia L.

NOMBRE VULGAR: **ÁRBOL DEL PARAÍSO**

FAMILIA: ELAEAGNACEAE

Descripción: árbol o arbolillo caducifolio espinoso de 7-12 m de altura, y copa de forma redondeada. La corteza, un poco resquebrajada, es de color pardo, con ramillas jóvenes con coloraciones grisáceas. Las hojas, de color gris plateado, tienen forma linear-lanceolada y son algo más blancas por el envés.

Floración: florece de mayo a junio, con flores amarillas olorosas de forma campanular (de campana), abiertas a modo de estrella con 4 estambres.

Frutos: tiene frutos alargados colgantes, con forma parecida a las aceitunas, carnosos de color naranja-amarillento. El fruto envuelve a un hueso de unos 5 mm que madura de agosto a octubre.



Foto.- Flores y hojas de *Elaeagnus angustifolia*

Hábitat natural: su área de distribución natural se sitúa en la región templada del sudoeste y centro de Asia, alcanzando a la cuenca mediterránea. En España podemos encontrarla naturalizada, sobre todo en el este, centro y sur, hasta unos 1.000 m de altitud.

Cultivo ornamental: es una especie utilizada frecuentemente en jardinería por el aroma de sus flores y su follaje plateado. Apropia para el ajardinamiento de pequeñas zonas urbanas. Presenta un rápido crecimiento, adaptada a bastantes tipos de terrenos (incluso a los más empobrecidos, como las zonas salobres). Prefiere exposiciones soleadas, y no tolera encharcamientos o alta humedad persistente. Sufre ataques intensos del pulgón, por lo que la principal atención requerida es la de mitigar los efectos de esta plaga.

Curiosidades: no están registrados usos de esta especie en la provincia, aunque en las regiones orientales de origen, su fruto comestible es muy apreciado.